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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE ET ELECTIVIE 

DU DISTRICT DU CALVADOS 

 

Réunion du vendredi 5 juillet à Houlgate 

                                     Procès-Verbal  

 

 

ALLOCUTION DU PRESIDENT  

 

Je me retrouve devant vous pour cette dernière assemblée ordinaire de la mandature, pendant 

laquelle nous aurons à approuver les modifications des règlements applicables pour la saison 

2024/2025. 

Je suis heureux d’accueillir Jean LUC GIFFARD, trésorier de notre ligue de NORMANDIE 

représentant Pierre LERESTEUX. 

Mme Claudie ST MARTIN représentant la société SPARFEL. 

J’ai reçu les excuses de Pierre LERESTEUX qui est le chef de délégation pour les Jeux 

Olympiques de l’équipe de France espoir. 

De Mr Marc ROUTIER, président du District de l’EURE 

De Clara DEWAËLE, vice-présidente du conseil départemental 

De Mr ROOST, directeur de CNS HOUGATE 

 

Mesdames, Messieurs, 

Je souhaite que nous respections un moment de recueillement avec une pensée pour tous les 

bénévoles du Football qui nous ont quitté au cours de cette mandature. 

Nous sommes ici dans les locaux du Centre Sportif de Houlgate, totalement réhabilités après 

des travaux très importants conduits par la Région Normandie.  

Ce centre multi services et multisports est pour la région un outil remarquable que le football 

ne se privera pas d’utiliser tant les prestations proposées peuvent nous permettre de travailler 

dans d’excellentes conditions. 

Avant de vous donner lecture de mon rapport moral, je voudrais saluer les performances des 

clubs qui ont acquis le droit d’accéder en division supérieur. Féliciter les clubs qui ont 

participé aux finales départementales, qui ont eu lieu à CORMELLES le ROYAL, pour leur 

comportement exemplaire et bien sûr féliciter tous les vainqueurs. 
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Je n’oublierai pas dans mes remerciements toutes les collectivités qui tout au long de l’année 

mettent à notre disposition leurs installations sportives et les clubs et leurs bénévoles qui 

nous y accueillent toujours dans d’excellentes conditions. 

Avançons Ensemble pour gagner :  rassembler nos forces est en effet plus que jamais 

indispensable pour surmonter les difficultés : notre district s’était bien remis de ses graves 

problèmes financiers et il a été frappé de plein fouet comme tous les clubs par l’épidémie du 

COVID. 

Malgré cela, je suis aujourd’hui un président heureux et fier de constater que nous avons 

battu cette saison le nombre de licenciés : 25387 licences ! quel résultat pour nous tous et 

particulièrement pour vous les clubs qui au prix d’efforts importants et avec une passion 

intacte avaient permis de maintenir en parfait état et même de développer vos associations. 

Si nous pouvons aujourd’hui regarder collectivement nos résultats avec fierté, c’est grâce à 

votre travail acharné au quotidien, votre capacité à accueillir tous ceux qui ont envie de 

pratiquer notre sport, à former les éducateurs qui encadrent vos équipes et à fidéliser les 

bénévoles et dirigeants toujours présents pour le goûter des petits, tracer le terrain, tenir la 

buvette, laver les maillots et j’en oublie probablement, UN GRAND MERCI A VOUS TOUS !! 

Permettez-moi de vous faire part toutefois de quelques préoccupations : 

Nos bénévoles 

 Depuis le Covid, une partie de nos bénévoles ont perdu l’habitude et l’envie de participer à la 

vie associative : pour tous ceux qui travaillaient depuis de nombreuses années, parfois des 

décennies, cette coupure a été fatale à leur dévouement : nous devons très rapidement 

réfléchir à valoriser avec force leur travail de l’ombre indispensable à la survie de nos 

structures. 

Nous avons constaté récemment l’arrivée de jeunes dirigeants qui reprennent avec courage 

des fonctions diverses autour du football. Des formations en webinaire sont proposées par la 

FFF pour que ces jeunes s’intègrent plus facilement dans nos instances clubs et commissions 

de district. Nous avons la responsabilité de leur donner envie de venir, de rester et de 

valoriser leur travail. 

➔ Un souci avec l’évolution de l’arbitrage :  le sujet est très complexe et il est parfois difficile 

de répondre à deux obligations qui peuvent être contradictoires : faut-il garder un nombre 

d’arbitres importants pour couvrir tous nos matches ou privilégier la qualité du 

recrutement :  encore une fois c’est tous ensemble que nous pourrons répondre au mieux 

à ces deux objectifs.  

Comme vous avez pu voir dans le programme de la prochaine mandature, la réorganisation de 

la CDA et une nouvelle répartition des tâches est programmée pour les prochains mois : une 

CDA légèrement remaniée, rajeunie, avec une feuille de route destinée à apporter une nouvelle 

dynamique à l’exercice de cette mission indispensable au bon déroulement de nos 

compétitions. 

➔ Les difficultés pour organiser et gérer nos compétitions, quelque soient les catégories. 
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La mise en place des calendriers est une opération complexe qui dépend en grande partie des 

décisions prises par la Ligue. : la commission des compétitions sera renforcée dès le début de 

saison pour tenter de mieux répondre à vos attentes, toujours dans le respect des règlements. 

Le foot animation se porte bien, le nombre de licenciés continue d’augmenter de même que le 

nombre de plateaux sous le contrôle de Maxime BELIARDE et de ses collègues avec votre 

concours comme je l’ai déjà dit, soyez-en encore une fois remerciés.  

Enfin, je ne peux terminer sans parler des difficultés que nous connaissons tous sur et autour 

des terrains : les incivilités qui remontent jusqu’à nos commissions juridiques sont de plus en 

plus nombreuses et graves : comment expliquer ces insultes parfois discriminatoires, ces 

coups volontaires, ces menaces et intimidations ces comportements inqualifiables que 

certains s’autorisent dans une enceinte sportive. 

Plus grave encore c’est le comportement vis-à-vis des arbitres qui concentrent sur eux toutes 

les frustrations : l’homme en noir est devenu la cible de tous les imbéciles présents sur le 

stade ! nous devons tous prendre ce problème très au sérieux en éduquant nos licenciés au 

respect total de la fonction avant qu’un drame ne survienne car les sanctions disciplinaires 

même aggravées ne suffisent plus.  

Et que dire du comportement de certains parents qui s’en prennent avec une grande lâcheté 

aux jeunes arbitres qui ont parfois le même âge que leurs enfants présents sur le terrain 

La « Commission citoyenneté » qui a été mise en place assez récemment sera à votre 

disposition pour se rendre dans vos clubs, à votre demande, et vous aider à faire de la 

prévention sur les actions possibles et de l’information sur les sanctions encourues par les 

clubs et licenciés aussi bien sportives que pénales.  

Et notre grande satisfaction sera de voir le nombre de nos affaires disciplinaires baisser de 

manière très significative. Il n’est pas interdit de rêver. 

Pour finir, je tiens à remercier le personnel, SYLVIANE, JOHANNE, NATHALIE, MAXIME, 

THOMAS, HUGO, LEA, IANIS, CHRISTIAN et nos deux vacataires de Jean Moulin, MICKAEL et 

BENJAMIN. 

Remercier les membres du comité directeur qui, pendant ces quatre années ont œuvré avec 

moi pour que notre district soit à l’écoute des clubs. 

Remercier tous les bénévoles qui font vivre nos commissions au bénéfice de tous. 

MERCI A TOUS 

 

  

 

Je vous propose d’adopter le Procès-verbal de l’assemblée Générale du 29 JUIN 2023 qui a 

été publié le 22 septembre 2023. 
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Avant de faire l’assemblée générale élective en cette assemblée ordinaire nous devons valider 

quelques écritures de nos points des règlements. 

Vous avez tous reçu les modifications, souhaitez-vous que nous revenions sur certains points. 

Avant de passer au vote souhaitez-vous un vote par règlement ou voter toutes les 

modifications ensembles. 

Aucune question donc nous allons passer au vote des règlements en totalité. 

 

 

 

Adoption des modifications des règlements championnats, coupes seniors, jeunes avec 

mise en application dès la saison 2024/2025. 
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Pour se mettre en conformité dans les catégories d’âges du foot féminin dans les districts et 

de la ligue de Normandie nous vous proposons que dès la saison 2024/2025 les catégories 

soient : 

U13F, U15F, U17F, Senior F. 

 

 

Adoption des modifications des catégories âges Football Féminin avec mise en application 

dès la saison 2024/2025. 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE  

VENDREDI 4 JUILLET 2024 A HOULGATE. 

Avant de procéder à cette assemblée générale élective je voudrais remercier encore une fois 

tous les membres, les bénévoles, les commissions qui ont œuvré depuis 4 ans voire plus 

auprès de moi pour faire un district de proximité à l’écoute des clubs. 

Je vais passer la parole à LEA HARDOUIN notre apprentie en développement de projets qui va 

vous présenter la liste présentée par Bertrand VOISIN pour la prochaine mandature 

2024/2028. 

Voici la liste du nouveau comité directeur : 

Sylvain NIEWIADOMSKYJ, Maïté ROBILLARD, Isabelle EUGENE, Agnès FLEURY, Dominique 

PERRIER, Anne-Marie RABAUD, Thierry MABIRE, François DEBORDE, Sébastien LAIR, 

Georges DOLD, Vincent DROUARD, Michèle LANEELLE, Laetitia BIDEL, Jean GUYONNET, 

Grégory HOUZIAUX, Christian VANTHUYNE, Dominique DE LA COTTE, Jérémy GOURET. 
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     Nombre de clubs convoqués        137 

 

Nombre de Clubs présents 63 45,99 % 

Nombre de pouvoirs 26 18,98 % 

Représentation totale des clubs 89 64,96 % 

 

Représentation Quorum 1/3 46 33,33 % 

 

Nombre des voix convoquées 860  

Représentation totale des voix 

présentes 
570 66,28 % 

 

Représentation Quorum 1/3 287 33,33 % 

 

 

Le quorum étant atteint nous allons procéder au vote  

 

La liste présentée par Bertrand VOISIN est élue pour la mandature 2024/2028. 
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Mesdames, Messieurs,  

Mes chers amis, 

Vous avez fait le choix de nous confier la direction du district pour les quatre années à venir. 

Mon équipe et moi-même, vous remercions vivement de cette confiance, elle nous oblige à 

nous mettre au travail très rapidement pour mettre en œuvre les mesures que je vous ai 

présenté. 

Ensemble nous allons gagner  

Dès la semaine prochaine, nous allons réunir un premier comité directeur pour élire le bureau, 

nommer les responsables de pôles et les membres de nos commissions. 

Les actions à mener au cours de la prochaine mandature sont nombreuses et nous savons 

que nous devons répondre à votre attente. Avec mes collègues et les membres de nos 

commissions, nous irons à votre rencontre pour entendre vos souhaits et essayer tous 

ensemble d’y donner suite dans le respect total des statuts et règlements. 

Quelques chantiers seront prioritaires : 

Parmi eux, la formation dans tous les domaines, chantier important car nous avons 

conscience de ne pas avoir fait assez par le passé. 

Les actions de lutte contre les incivilités, la commission citoyenneté devra en permanence être 

près de tous les acteurs du football pour répondre aux graves difficultés qui sont chaque jour 

plus graves et plus nombreuses. Nous devons gagner cette bataille tous ensemble, arbitres, 

éducateurs, bénévoles des clubs et du district. 

Enfin le district, votre maison où vous êtes les bienvenus. N’hésitez pas à venir nous 

rencontrer, nous solliciter, nous sommes présents pour vous écouter pour échanger et 

construire un football CALVADOSIEN de qualité.  

Bonnes vacances à tous  

 

La Secrétaire, Le Président, 

 

 

M. ROBILLARD B. VOISIN 


